

El 4 de diciembre, la Real Academia de Bellas Artes acogerá un concierto del pianista y compositor Fyodor Biryuchev en el marco de su gira mundial.

El destacado compositor Fyodor Biryuchev se embarcó en una gira con conciertos en los 5 continentes, rindiendo homenaje al gran músico en honor al 150 aniversario del nacimiento de Sergei Rachmaninoff.

«Variaciones de Rachmaninoff» es un ciclo recopilado de varios bocetos: pinturas, preludios y romances del compositor en una nueva interpretación para piano, un paso en un territorio creativo inexplorado. El álbum, grabado recientemente en los legendarios Abbey Road Studios en Londres, nos da una idea de cómo el compositor contemporáneo ve el legado de Rachmaninoff en un nuevo contexto mundial. En este ciclo, hay paralelos inevitables, y la pérdida de la patria y los significados de Rachmaninoff da lugar a una profunda empatía en las almas de muchos contemporáneos.

En 2023, el mundo celebra dos fechas importantes: el 150 aniversario del nacimiento de Sergei Rachmaninoff y el 85 aniversario de su muerte. La vida de Rachmaninoff estuvo marcada por una serie de pruebas serias: la vida en el exilio, las dificultades para adaptarse a la nueva cultura en los Estados Unidos y la crisis creativa que siguió a todo esto.

Fyodor Biryuchev es un pianista y compositor, graduado en el Conservatorio del Liceo. La esfera de intereses del compositor es extremadamente amplia, el compositor tiene proyectos de ópera con el Teatro de Bolshoi en Moscú, 5 álbumes publicados, más de 150 conciertos en 4 continentes: desde clubes de caballeros cerrados en Londres y teatros multimedia en Dubai hasta palacios en San Petersburgo, desde clubes de jazz en Nueva Delhi hasta ceremonias musicales para chamanes en México, música para películas y espectáculos. Actualmente, Fyodor se está preparando para grabar su nuevo álbum "Variaciones de Rachmaninoff" en el legendario estudio Abbey Road en Londres. La música de Fyodor Biryuchev se ha interpretado en países como Inglaterra, Francia, España, Alemania, Ucrania, Finlandia, Portugal, Italia, Países Bajos, Rusia, India, Marruecos, Tailandia y México.

Parte de los fondos del concierto en la Academia se destinarán a la organización benéfica R.A.C.H., iniciada por Fyodor y sus leales colaboradores en el otoño de 2023 en el Reino Unido.

R.A.C.H. o «Real Artistic Charity House» tiene como objetivo brindar apoyo y asistencia a los músicos migrantes de regiones afectadas por conflictos. El propio Rachmaninoff no solo era un famoso compositor y pianista, sino también un filántropo. Su corazón estaba abierto a los problemas de los refugiados de todo el mundo, a los problemas de personas de todos los orígenes. Es gracias a su profundo compromiso con las ideas del humanismo que el proyecto R. A.C.H. lleva con orgullo su nombre. La organización benéfica se guía por los mismos principios que profesó el gran compositor y cree en el poder transformador y curativo de la música.

El concierto tendrá lugar en un lugar histórico en el centro de Barcelona, donde Picasso, miró y Salvador Dalí estudiaron en su época.

Entradas: <https://www.eventbrite.es/e/entradas-variaciones-de-rachmaninoff-el-concierto-en-el-marco-de-la-gira-mundial-731271622107?aff=oddtcreator>